
N° delibera Data Oggetto Contenuto

116 02/09/2022 Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Si procede all’approvazione del verbale n. 17 già fornito in

lettura ai consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità

117 02/09/2022 Calendario scolastico 2022-2023 (adattamento)

Secondo il calendario scolastico della regione Campania

l’anno scolastico 2022/2023 prevede l’inizio delle attività

didattiche il 13 settembre p.v. Si propone, acquisito il parere

del Collegio dei docenti,di anticipare al giorno 12 l’apertura

della scuola agli alunni sia dell’infanzia (tranne quelli delle

sez. di 3 anni, che inizieranno il giorno dopo) che della

primaria. Quest’adattamento del calendario consentirebbe di

recuperare la giornata non prevista dal calendario scolastico

regionale, di venerdì dicembre. Per quanto riguarda gli

accessi e gli impegni scolastici, la dirigente raccomanda la

massima serietà nell’osservanza degli orari di ingresso e di

uscita, nel rispetto delle regole, ma soprattutto rivolge l’invito

ai consiglieri di diffondere fra le famiglie la necessità di

osservare quanto previsto dal calendario scolastico, facendo

frequentare gli alunni fino al termine delle attività didattiche,

previsto per la primaria il 10 giugno e per l’infanzia il 30 dello

stesso mese. A tal proposito la DS sottolinea che la non totale

frequenza dei bimbi di 5 anni nel mese di giugno scorso ha

compromesso i risultati del progetto continuità, finalizzato

soprattutto ad avere informazioni necessarie per la

formazioni delle classi oltre che a garantire la continuità

educativa. Il Consiglio approva all’unanimità la variazione del

calendario e le modalità organizzative per l’avvio del nuovo

a.s.

Registro delibere C.d.C.

Luglio/dicembre 2022



02/09/2022 Organizzazione funzionamento scuola e definizione oraria

Anche quest’anno scolastico l’organizzazione del

funzionamento scolastico rimane sostanzialmente come

quella dello scorso anno. Ci saranno 2 ingressi scaglionati:

8:00/8:10. Per le prime settimane e fino a completamento

organico l’uscita è prevista per le 12:30 ( per le classi che

entrano alle 8:00) e per le 12:40 (per le classi che entrano alle

8:10). Con l’orario a regime l’uscita sarà 13:30 /13:40. La

signora Raia chiede se i bambini potranno avere l’amichetto

di banco. La DS risponde che almeno per il primo periodo e

laddove è possibile sarebbe consigliabile mantenere il

distanziamento tra i banchi per una scelta precauzionale. Il

Consiglio delibera all’unanimità

118 02/09/2022 Chiusura prefestivi

Per il 4 punto all’o.d.g. si chiede al consiglio l’approvazione

della chiusura degli uffici di segreteria nei seguenti giorni

prefestivi: 31 ottobre, 24 dicembre 2022, 5 gennaio e 1

giugno 2023. Il Consiglio approva all’unanimità.

119 02/09/2022 Nomina Referente Covid e Comitato Covid

Per il 6 punto si conferma l’ins. Ciliberti Sandra come

Referente Covid, che nello scorso anno ha svolto in modo

eccellente, puntuale e professionale il suo ruolo. Ha

mantenuto rapporti costanti con le famiglie, l’Asl e la scuola al

fine di predisporre tutte le procedure previste dalla

normativa. Nel comitato covid oltre al medico competente c’è

anche l’Arc. Federico Biagini RSPP della scuola. Il Consiglio

approva all’unanimità.



120 02/09/2022 Contributo volontario e quota assicurativa 

Contributo volontario e quota assicurativa: come per lo

scorso anno la quota del contributo volontario è di € 20, 00 di

cui 15,00 per il buon funzionamento della scuola e 5.00 per

l’assicurazione. Le famiglie con più figli alla quota iniziale di €

20.00 aggiungeranno per ogni figlio solo la quota assicurativa.

Si raccomandano i consiglieri di sensibilizzare le famiglie al

pagamento del contributo.

 Il Consiglio approva all’unanimità.

121 02/09/2022 Fondo economale

Il fondo economale prevede un tetto di 500,00 che è a

disposizione del DSGA per le spese urgenti che vengono

rendicontati con scontrini fiscali. Il Consiglio approva

all’unanimità



122 02/09/2022 Regolamento di Circolo – eventuale aggiornamento

Per il regolamento di Circolo si rendono necessarie alcune

modifiche. Ad esempio eliminare la norma che prevede il

termine delle attività didattiche della scuola dell’infanzia nelle

ultime settimane di giugno alle 12.00. Il regolamento di un

istituto non può andare contro la norma generale. Un’altra

variazione riguarda il limite del costo delle uscite didattiche.

Potenziare le uscite sul territorio che hanno costi contenuti

piuttosto che uscite che prevedono costi di bus che incidono

maggiormente sulla quota finale soprattutto per le famiglie

che hanno più di un figlio. Interviene la FS ins. Di Napoli

sottolineando il fatto che per buona norma si è sempre

cercato di economizzare prediligendo uscite a costo zero,

dando importanza agli scavi, al porto della città puntando,

così, molto sulla conoscenza delle bellezze della città. Si

decide di limitare ad uno il numero dellevisite, con il bus

perché contenere il tetto di spesa risulta più complicato in

quanto è legato alla scelta della destinazione. Il Consiglio

approva all'unanimità.



123 02/09/2022 Progetti a.s. 2022-23

La scuola ha partecipato a vari progetti per l’aggiornamento

dei device a disposizione della scuola mediante dei progetti

FESR che doteranno sia la scuola primaria che quella

dell’infanzia di LIM più moderne. Un altro progetto riguarda la

rete veloce. Il progettista che è stato selezionato è un

ingegnere che seguirà l’istallazione della linea veloce e della

dotazione di una LIM anche all’infanzia unitamente a un

tablet per ogni sezione. Un altro progetto che sta per partire

è “Edu green” per l’allestimento di un orto didattico. Per

quanto riguardano i progetti didattici sono pervenuti le

iniziative formative delle Associazioni sportive “Oplonti

Volley” e “Basket”. 

Sono lodevoli iniziative che potrebbero anche partire tenendo

conto delle condizioni atmosferiche. Non avendo una palestra

utilizzabile, l’unico luogo idoneo per lo svolgimento

dell’attività sportiva è il campetto polifunzionale “A. Cirillo”. I

progetti extracurriculari presentati riguardano attività di

psicomotricità rivolto ai bambini della scuola dell’infanzia.

Mentre per le classi quarte e quinte primaria sono previsti i

progetti di inglese e di informatica con annessa la

certificazione finale.

Unitamente a queste iniziative ci saranno progetti sul

bullismo e cyberbullismo, ma soprattuttosi continuerà a dare

risalto alla legalità che la nostra scuola ha sempre curato con

molta attenzione. Il Consiglio approva all'unanimità.

124 21/10/2022 Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Si procede all’approvazione del verbale n. 18 già fornito in 

lettura ai consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità



125 21/10/2022 elezione rappresentanti dei genitori Interclasse Intersezioni

Il 27 ottobre prossimo è prevista l’elezione dei

rappresentanti dei genitori nei consigli d’interclasse e

intersezione con modalità mista. Solo per l’intersezione dei

tre anni e per l’interclasse prima le votazioni saranno in

presenza per permettere ai genitori di conoscere i docenti dei

propri figli. Per tutti gli altri alunni invece l’elezione avverrà in

via telematica attraverso la piattaforma gsuite. Il Consiglio 

approva all'unanimità.

126 21/10/2022 Organizzazione funzionamento scuola e definizione oraria

Si è reso necessario una modifica all’orario scolastico per

evitare alle famiglie con più figli disagi legati alla

differenziazione di entrate e di uscita. Inoltre anche per una

questione di sicurezza è indispensabile modificare ed

unificare il nostro orario per evitare che ci si accavalli con

l’orario della scuola media “Pascoli” L’orario sarà così

articolato per tutte le classi fino alle quarte dalle 08:00 alle

13:20 dal lunedì al giovedì e il venerdì fino alle 13:00. Le classi

quinte invece entreranno alle 07:55 alle 13:40 fino al giovedì

e il venerdì usciranno anche loro alle 13:10. La signora Carillo

chiede, se possibile, di cominciare con il nuovo orario dal

mercoledì 26 ottobre per avere il tempo necessario di

avvisare tutti i genitori. Il Consiglio approva all’unanimità



127 21/10/2022 Variazione Programma Annuale

Il Dsga relaziona in merito ad una variazione del bilancio

annuale riguardante l’approvazione del progetto “Edu green”

che prevede la realizzazione di un orto didattico il cui

finanziamento è di €25.000/00. Inoltre il DSGA comunica che

il FESR riguardante la dotazione delle Lim nelle classi è stato

completato, così come quello riguardante il cablaggio della

rete internet.  Il Consiglio approva all'unanimità.



128 21/10/2022 Progetti a.s. 2022-23

I progetti FESR a cui la scuola ha aderito sono: il progetto” Edu Green” che

verrà realizzato nello spazio verde adiacente la palestra. Verranno piantati

albicocchi, orti didattici sia in cassoni che a terra con sentieri, sistema di

irrigazione e panche per la merenda e per lo studio all’aperto dei bambini.

Un altro progetto da realizzare è quello per le discipline “Stem” con

caschetti interattivi per la realtà virtuale. Anche per la scuola dell’infanzia

ci è arrivata l’autorizzazione ad allestire un ambiente didattico innovativo.

Infine rientriamo anche tra le istituzioni che beneficeranno del piano

nazionale del PNRR. Invece per quanto riguarda il FSE deve partire il piano

estate deliberato a giugno che inizierà a breve. I progetti del fondo

d’istituto sono: “Indovina chi viene a leggere ”progetto lettura rivolto alle

classi seconde e terze. Progetto “Ritorniamo a teatro” rivolto alle sez. dei

5 anni e alle classi quinte. Sono pervenuti anche progetti sportivi che,

purtroppo per la situazione in cui versano entrambe le palestre, per

adesso non sono realizzabili, anche perché si deve dare priorità alle classi

quinte che da quest’anno, hanno come da circolare ministeriale, 2 ore di

motoria aggiuntiva al monte ore. Un altro progetto che vede coinvolti gli

alunni delle classi quinte è il progetto coro che rientra nelle attività della

continuità con la scuola media Pascoli. Il coro pur essendo unico, dato il

numero elevato di richieste è stato diviso in due parti per esigenze

logistiche. Le attività saranno in prosieguo il venerdi. Un gruppo si esibirà

nella chiesa del Carmine con canti di Natale, mentre l’altro gruppo

studierà anche uno strumento musicale (la diamonica) e che farà la

performance presso la nostra scuola. Altri due progetti, rivolti agli alunni

delle classi quarte e quinte, riguardano la lingua inglese e l’informatica.

Per entrambi è prevista una certificazione finale.

Il Consiglio approva all'unanimità.



1 20/12/2022
Insediamento del nuovo Consiglio ed elezioni del Presidente e

Vicepresidente e dei     componenti  della Giunta Esecutiva

Il Dirigente Scolastico saluta i Consiglieri neoeletti e li

ringrazia per il loro impegno a favore della scuola e la loro

disponibilità per la fattiva collaborazione. Si passa alla

votazione del Presidente, del Vice presidente e della Giunta

Esecutiva. Dallo spoglio i voti risultano essere i seguenti:

-Di Martino Catello: voti n.° 13

-Guarro Raffaele : voti n.° 1

-Raia Rosa: voti n° 1

Pertanto risulta letto come presidente il Sig. Di Martino e

come vice il sig. Guarro. 

Per la giunta esecutiva sono eletti:

-Di Napoli Antonella voti 6

-Guarro Raffaele voti 7

-Nociglio Fortuna voti 2

 Il Consiglio approva all'unanimità.

20/12/2022 Predisposizione P.A. 2023

Si passa all’esame dei Criteri di selezione per le figure di

progettista e collaudatore per il progetto Azione 13.1.1

“Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici

scolastici”– Avviso pubblico prot. n. 20480 del 20/07/2021

per la realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle

scuole. Vengonoesaminate le tabelle di valutazione.
 Il Consiglio approva all’unanimità



2 20/12/2022 Attività Progettuali e POF 2022-23

Il Dirigente presenta il POF ai Consiglieri che ne visionano il

contenuto. Sono in programma la realizzazione di molti

progetti di cui alcuni finanziati dalla comunità europea che

riguardano sia le discipline come inglese, matematica,

tecnologia sia attività sportive, ma anche attività creative

sulla musica e sulla natura, altri che sono presenti da anni nel

pof come il progetto continuità, il progetto accoglienza il

progetto Cambridge, il progetto sportivo in rete con il liceo

Pitagora/Croce, il progetto volley per la scuola dell’infanzia, il

progetto lettura che è rivolto agli alunni delle classi seconde e

terze, il progetto Legalità che è uno dei progetti cardini della

nostra scuola e il progetto cyberbullismo. Il progetto Natale.

Finalmente dopo tre anni di restrizioni abbiamo respirato

l’aria di Natale. Tutti i bambini hanno preparato delle piccole

perfomance per farci gli auguri. Inoltre nel campetto Alberto

Cirillo si svolgerà un flash mob che coinvolgerà gli alunni delle

classi terze e quinte. Si riprenderà la bella iniziativa del

progetto teatro che vedrà coinvolti i bimbi di 5 anni della

scuola dell’infanzia e quelli della quinta primaria. Il Consiglio

approva all'unanimità.



3 20/12/2022 Approvazioni modifiche PTOF A.A. S.S. 2022/25

Anche il PTOF (Piano Triennale dell’Offerta Formativa) viene

sottoposto all’attenzione dei Consiglieri. Il Dirigente specifica

questo documento è un documento di lungo periodo che

rappresenta l’identità della scuola ed è stato elaborato

tenendo conto delle risultanze dei monitoraggi delle varie

componenti, in base alle risultanze del rapporto di

autovalutazione, delle opportunità del territorio e delle

collaborazioni attivate dalla scuola, con elementi di continuità

e di innovazione . Dopo la delibera il documento sarà

pubblicato sul sito della scuola e su scuola in chiaro. Il 

Consiglio approva all’unanimità



4 20/12/2022 Accordo di rete biblioteche scolastiche

Il DS informa che la scuola si è dotata di una Biblioteca al

piano terra e sarà attiva già da gennaio. 

L’accesso ai libri a casa, a scuola, in ogni luogo frequentato da

bambini e bambine, contribuisce ad arginare il disagio sociale

ed economico e a favorire il benessere dei minori. La lettura è

una competenza trasversale che incide in modo significativo

sia sul successo scolastico che sulla possibilità di apprendere,

sperimentare, sviluppare e far fiorire liberamente capacità,

talenti e aspirazioni.

Anche il progetto lettura sta procedendo, raccogliendo

consensi da parte dei genitori. I genitori stanno collaborando

e partecipando, offrendosi come lettori all’interno delle classi

come previsto dal progetto. 

La promozione della lettura è uno strumento fondamentale

per contrastare la povertà educativa e la dispersione

scolastica.

Si discute quindi circa l’adesione all’accordo di Rete

Biblioteche Campania- Piano Nazionale d’azione per la

promozione della lettura art.5 legge 13 febbraio 2020, n.15. Il 

Consiglio approva all’unanimità.



5 20/12/2022
Iscrizioni a. s. 2023-24 ed aggiornamenti ed erogazioni liberali 

da parte delle famiglie

Con la C.M. del 30 novembre 2022 si stabilisce che le

domande di iscrizione on line devono essere presentate dalle

ore 8:00 del giorno 9 gennaio 2023 alle ore 20:00 del 30

gennaio 2023. Sono escluse dalla modalità telematica le

iscrizioni relative alle sezioni della scuola dell’infanzia.

Il modulo della domanda di iscrizione strutturato in una parte

generale, uguale per tutte le scuole, contenente i dati

anagrafici di alunni/studenti e in una parte che ogni scuola

può personalizzare con la richiesta di informazioni specifiche,

attinte da un elenco di voci predefinite o anche aggiunte dalla

scuola. Dopo la predisposizione da parte delle scuole, il

modulo di domanda è reso disponibile ai genitori e agli

esercenti la responsabilità genitoriale attraverso

l’applicazione internet “Iscrizioni on line”, cui si può accedere

dal sito web www.istruzione.it/iscrizionionline/. 

Si auspica ovviamente una buona ricezione di iscrizioni anche

nella consapevolezza dei dati a livello nazionale che fanno

rilevare un notevole calo demografico.

Si conferma inoltre la quota di 20€, come contributo

volontario delle famiglie. comprensiva, delle quota

assicurativa. Quest’ultima, pari a 5€, è obbligatoria e in caso

di mancato versamento non sarà possibile far partecipare

l’alunno alle visite d’istruzione o a progetti che prevedono

comunque uscite.  Il Consiglio approva all’unanimità.



6 20/12/2022 Richiesta classe a tempo pieno

In sede di Collegio dei docenti è stata effettuata la proposta

(deliberata a maggioranza) di attivare una classe a tempo

pieno, tale attivazione è subordinata all’approvazione del

CSA, dell’Asl e dell’Ente Locale. Inoltre si è specificato che si

rende necessario la presenza del refettorio e degli ambienti

adatti per la buona riuscita di un’adeguata offerta formativa.

Detto questo si passa alla votazione di questa proposta anche

all’interno del Consiglio di Circolo che risulta essere approvata

a maggioranza con 11 voti a favore e 3 contrari. Il Consiglio

approva all’unanimità.

7 20/12/2022 Richiesta uso strutture scolastiche

E’ pervenuta la richiesta di un’associazione teatrale

“Compagnia Lunaria” per l’utilizzo nelle ore pomeridiane di

alcuni locali scolastici per la messa in scena di uno spettacolo.

Il Consiglio approva all’unanimità.

8 20/12/2022 Criteri di selezione alunni PON

Relativamente ai criteri per la selezione degli alunni ai fine

delle partecipazione alle attività progettuali vengono

rappresentati i criteri di selezione e i requisiti formali delle

domande di partecipazione. In particolare sarà data

precedenza ad alunni con fragilità o con bisogni educativi

speciali, mentre per i moduli di valorizzazione delle eccellenze

si farà rifermento a competenze specifiche a al profitto

scolastico. Il Consiglio approva all’unanimità


